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平成２５年度 第２回加西市立図書館協議会 議事録 
 

日  時 平成 25 年 10 月 29 日（火） 15：00～17：00 
場  所 アスティアかさい３F 集会室 
出 席 者 委員６名：岸本祐三、田井和美、岡本教穂、藤原美穂、本玉元、岡臣子 

市・図書館３名：後藤教育次長、柴田館長、増田主任 
欠 席 者 ３名：阿部勇、岡章雄、岡田亘、岡田まゆみ 
 

１．開会 15：00 増田主任が開会を伝えた 
 
２．教育次長あいさつ 
   教育長不在につき職務代理者として暫くの間努める旨伝え、委員各位への謝意を表した。 
 
３．委嘱状授与 
   次長が、出席者６名に委嘱状を手渡した。 
 
４．委員紹介 
   増田主任が、委員の自己紹介を依頼し、委員及び職員が座席順に氏名等簡単に自己紹介し

た。 
 
５．事務局紹介 
＜館長あいさつ＞ 
   ・今後の図書館運営のついて様々なご意見を期待している旨述べた。 
   ・欠席者には委嘱状と今日の会議録を持参する考えであることを述べた。 
 
６．会長・副会長選出 
   増田主任が、会長・副会長の選出方法を諮ったところ意見がなかったため、事務局案を述

べてよいか諮り全員の賛成を得た。 
   増田主任が、会長を本玉元氏、副会長を岡臣子氏と提案したところ、全員の拍手による賛

成を得て決定した。 
  ＜本玉会長就任あいさつ＞ 
   ・古代では、都市として認められるのに必要な３施設というものがあり、それは、①神殿、

②宮殿、③図書館の３施設だった。古代から図書館はとても大切な施設として認識されて

いた。現在、日本全国で約 3,200 の図書館あり、H23 年度は H20 年度より 100 館も増え

ている。 
   ・会長として微力ながら頑張りたい旨の意思表示があり、またより良い図書館にしていく

ために委員各位の意見、考えを述べて欲しいなど積極的な協力を依頼された。 
  ＜岡副会長就任あいさつ＞ 

・ボランティアグループと地域とのつながりが図書館を通じてできればと旨を述べた。 
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７．議事 
 増田主任が、これからの議事の進行を本玉会長に依頼した。 
 ⑴ 平成 25 年度事業予定 
  ア DAISY 図書資料について 
    本玉会長が、事務局に「DAISY 図書資料について」の説明を求め、柴田館長が、福祉会

館の朗読ボランティアと協力し合い、来年度から DAISY 資料を取扱いたく現在準備中で

ある旨報告した。 
＜質疑応答＞ 

      健常者はＤＡＩＳＹ資料を借りることができない？ 
      →健常者は借りることはできません。 
      広報方法は？ 
      →ホームページ、記者懇など。 
      視聴覚障害の方はホームページを見ることができないのでは？ 
      →本人は見ることができないが、周囲の方が声掛けをしてもらえれば。 
      広報活動として周辺の図書館にもＰＲしてみては？ 
      周辺図書館にも広報します。 
      費用は掛かりますか？ 
      →費用は掛かりません。配架する場所のみで可能です。 
 
  イ ＡＶブースの更新について 
    本玉会長が、事務局に「ＡＶブースの更新について」の説明を求め、柴田館長が、今年

度ＡＶブースを更新すべく現在市本庁と入札方法等について協議中である旨報告した。 
 
  ウ 雑誌カバー広告について 
    本玉会長が、事務局に「雑誌カバー広告について」の説明を求め、増田主任が、別添資

料を示しながら、賛同していただける企業を探し、スポンサーになった企業に現在図書館

が購入している雑誌の中から１～数種類を選んでいただき、年間購入料を負担していただ

く。その代わりに雑誌最新号の表カバーに企業名を、裏カバーに企業広告をそれぞれ掲示

することを許可する制度である旨説明し、来年度から実施する予定で準備を進めていると

報告した。 
＜質疑応答＞ 
広告について掲載内容の審査はありますか？ 
→加西市の掲載基準に合わせて審査する予定です。 
商工会議所と連携してみては？ 
→商工会議所にも相談して進めていきたいと思っています。 
広告を掲載する雑誌は選択することは可能ですか？ 
→自由に選択することが可能です。 
スポンサーの支払方法は月々、年間？ 
→年間分一括支払いを考えています。 
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 ⑵ その他 
  ア 館内整理日について 
    本玉会長が、事務局に「館内整理日について」の報告を求めた。 
    柴田館長が、図書館勤務の市職員が減少したことに伴う業務見直しによる軽減策の一環

として、館内整理日について現在の毎月末から月半ば等へ変更することも考えているが、

その是非について委員の意見を求めた。 
    委員からの異議はなかったが、次のような点に留意するよう意見がでた。 
     ・雑誌発行日を避ける 
     ・曜日を決めるのも一案 
     ・コープやテナント店の休みと合わせる 
    柴田館長が、委員の理解に感謝し、示された意見を参考に今後の方針を検討していきた

いと述べた。 
 
８．連絡事項 
   増田主任が、次回は３月の予定で具体的日程は調整さていただきたいと諮り、了解をえた。 
 
９．閉会 岡副会長が閉会の挨拶をした。 
  17：00 閉会 


